



miquel y costas & miquel, s. a.

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Les remitimos la nota de prensa que ha sido distribuida con motivo de la celebración de la Junta General de Accionistas de la Sociedad.

Barcelona, a 19 de junio de 2025

La Secretaria del Consejo de Administración
Victoria Lacasa Estébanez



miquel y costas & miquel,s.a.

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS 2025

Miquel y Costas aprueba inversiones por 46 millones para seguir creciendo de manera sostenida

- Las inversiones comprometidas forman parte del plan para el trienio 2024-2026, que contempla un total de 120 millones de euros
- Los esfuerzos en materia de sostenibilidad han ascendido a 10 millones y se reflejan en las posiciones de liderazgo que ostenta el Grupo en los principales índices internacionales
- La Junta aprueba un dividendo complementario, elevando la rentabilidad por dividendo para el accionista al 3,9%

Barcelona, 19 de junio de 2025 – La Junta General de Accionistas de Miquel y Costas celebrada hoy ha informado sobre la evolución del plan inversor del Grupo para el periodo 2024-2026. En el primer año de este plan, Miquel y Costas ha comprometido inversiones por valor de 45,7 millones de euros destinados a incrementar su capacidad productiva, mejorar la calidad, promover la innovación y fomentar la excelencia medioambiental.

Del total de inversiones, más de 30 millones de euros se han destinado a la mejora de las capacidades productivas de los centros de producción de la compañía, con especial atención a las plantas de Valencia y Capellades.

La segunda partida de inversión se ha dirigido a la sostenibilidad y a la mejora de los rendimientos energéticos. En este apartado, el esfuerzo del Grupo a lo largo de 2024 ha ascendido a más de 10 millones. Los recursos se han dedicado a la reducción del consumo energético mediante el incremento de la eficiencia energética de equipos auxiliares, a la optimización de procesos, el fomento de la reutilización del agua y la puesta en marcha de nuevas instalaciones fotovoltaicas para la generación de energía renovable.

Gracias a estas inversiones, a lo largo de 2024, Miquel y Costas ha logrado avanzar en el cumplimiento de sus objetivos de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero. En paralelo, los esfuerzos de Miquel y Costas en el ámbito medioambiental se reflejan en el liderazgo que ostenta en los principales índices internacionales de sostenibilidad ambiental. El Grupo



miquel y costas & miquel,s.a.

obtiene la calificación A por parte de la prestigiosa organización CDP en Climate Change y Forest, y A- en Water Security. Por su parte, la plataforma de evaluación de “ESG” EcoVadis que evalúa a más de 150.000 empresas ha otorgado el distintivo Gold, lo que la sitúa a Miquel y Costas entre el top 5%.

Finalmente, otro capítulo destacado de las inversiones ha sido el de innovación, con 2,7 millones de euros destinados a actividades de I+D+i para el desarrollo de soluciones innovadoras que permitan dar respuesta a un mercado cada vez más exigente y diverso. Los avances en esta materia se han dado en todas las áreas de negocio, siendo más significativos en los productos industriales, concretamente en el segmento de papeles termosellables para la industria alimentaria y del embalaje alimentario.

En este sentido, durante el 2024 la fábrica de Mislata ha consolidado una nueva gama de productos sustitutivos del plástico (papeles para hornear, papeles con barrera a la grasa y para otros usos) libres de sustancias PFAS, y se ha logrado desarrollar una gama única de productos con propiedades barrera y totalmente libres de cualquier capa superficial aplicada.

Para 2025, Miquel y Costas prevé mantener el mismo ritmo inversor y permanecerá atenta a oportunidades de crecimiento inorgánico que puedan surgir en el mercado.

Otro de los hitos de 2024 ha sido el centenario de *Smoking*, la célebre marca del Grupo, líder mundial en libritos de papel de fumar y productos relacionados.

Aprobación de las cuentas de 2024

La Junta General ha valorado de forma positiva la evolución del Miquel y Costas a lo largo de 2024, ejercicio en el que el Grupo ha obtenido un beneficio neto consolidado de 48,7 millones de euros, un 14% más que el año anterior. El resultado es fruto de las estrategias comerciales adoptadas y de la eficiencia de las inversiones acometidas, en un año de moderación de la inflación, pero de gran volatilidad de los costes de la energía y de aumento del coste de las materias primas celulósicas. Por su parte, las ventas se mantuvieron en 309 millones de euros en 2024.

En el primer trimestre de 2025, las ventas se han incrementado un 10,1%, hasta los 90,9 millones de euros, con un buen comportamiento en todas las líneas de negocio; mientras que el beneficio neto ha ascendido a 12,9 millones de euros. Respecto a las previsiones para el conjunto de 2025, el Grupo espera seguir con esta senda de crecimiento, consolidando las recientes inversiones en el segmento de productos industriales y las previstas para este ejercicio.



miquel y costas & miquel,s.a.

Retribución al accionista

En cuanto a su política de retribución al accionista, la Junta ha aprobado la distribución de un dividendo complementario, con cargo a los resultados del ejercicio 2024, por un montante bruto de 5,2 millones de euros, que se hará efectivo el próximo 17 de julio. De este modo, con la distribución del dividendo complementario, el dividendo total correspondiente al ejercicio 2024 alcanzará un valor bruto de 18,2 millones de euros, con un crecimiento del 4,9% respecto al año anterior y una rentabilidad anual para el accionista del 3,9%.

En otro de los puntos del orden del día, la Junta ha aprobado un plan de opciones sobre acciones por un máximo de 500.000 acciones - correspondientes al 1,25% del capital social- y una duración total de 6 años dirigido a directivos y personal clave con el objetivo de fortalecer el alineamiento estratégico con los accionistas y promover la fidelización y la atracción de talento.

Sobre Miquel y Costas

Miquel y Costas es un grupo empresarial con casi 300 años de historia, centrado en la fabricación de papeles para productos industriales, la industria gráfica y el tabaco. El Grupo está formado por 15 empresas –productoras, comercializadoras y de servicios– con sede mayoritariamente en España.

Cotizada en Bolsa desde 1978, el Grupo cerró 2024 con una facturación de 309,2 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 48,7 millones de euros.

Para más información de prensa contactar con:

Roman Reputation Matters

Jordi Sacristán

Mar Torrents

Tel: 666 479 956 / 608 169 990

j.sacristan@romanrm.com

m.torrents@romanrm.com